Cubano Gracial llega a Japón a reportarse a SoftBank



La Habana, 18 feb (BJ)- El cubano Yurisbel Gracial llegó este martes a la ciudad de Miyazaki, en el sur de Japón, para reportarse a los entrenamientos primaverales de los Halcones de SoftBank, conjunto con el que ya tiene 3 años jugando en la NPB.

Gracial, de 34 años, no sólo se ganó la titularidad con el club el año pasado sino que además fue una pieza clave para su éxtio, al punto de que fue nombrado Jugador Más Valioso de la Serie de Japón 2019.

SoftBank contrató durante el invierno al curazoleño Wladimir Balentien, quien normalmente cubre la misma posición que Gracial: el jardín izquierdo. Por esa razón, los reporteros le preguntaron al cubano a su llegada al aeropuerto cuál posición jugará este año y éste no dudó en responder que está preparado para cubrir cualquiera.

El manager del equipo, Kimiyasu Kudo, le recomendó tomarse las cosas con calma en los primeros días de entrenamiento, pero éste respondió que está en buena condiciones físicas y que puede practicar sin problemas.

Gracial, así como varios otros jugadores cubanos que ven acción en la NPB, deberá ausentarse a mediados de marzo para participar con su selección nacional en las eliminatorias a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

No obstante, regresará después de culminado ese compromiso para ver acción en la temporada regular con su equipo.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/214734-cubano-gracial-llega-a-japon-a-reportarse-a-softbank}$



Radio Habana Cuba